II. Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS. SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 19 de noviembre de 1965 por la que se dispone el cese de doña María de las Mercedes Richard Tolsada en el Gobierno Civil de Río Muni.

Accediendo a la peticion formulada por la fun-

Ilmo, Sr.: Accedendo a la peución formulada por la fun-cionaria del Cuerpo Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos doña María de las Mercedes Richard Tolsada, Esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la pro-puesta de V. I. y en uso de las facultades conferidas por las disposiciones legales vigentes, ha tenido a bien disponer su cese en el cargo que venía desempeñando en el Gobierno Civil de Río Muni (Guinea Ecuatorial), con efectividad de 10 de octubre próximo pasado, día siguiente al en que terminó los dos meses de prórroga por enfermo de la licencia reglamentaria que le fué concedida

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 19 de noviembre de 1965.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

ORDEN de 22 de noviembre de 1965 por la que cesa, por fallecimiento, en la Policia Gubernativa de la Provincia de Ifni el Sargento don Luis Suárez Marrero.

Ilmo, Sr.: Cesa por fallecimiento, ocurrido el dia 16 de octubre próximo pasado, en la Policía Gubernativa de la Provincia de Ifni el Sargento Policia don Luis Suárez Marrero.

Lo que participo a V. I para su conocimiento y efectos

procedentes.

Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 22 de noviembre de 1965.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

ORDEN de 22 de noviembre de 1965 por la que se nombra a doña Marisol Josefa Mato Taboada Pro-fesora titular de Formación del Espiritu Nacional del Instituto Nacional de Enseñanza Media Mixto de Santa Isabel de Fernando Poo.

Ilmo. Sr.: En atención a las circunstancias que concurren en doña Marisol Josefa Mato Taboada, en posesión del correspon-

dona Marisol Josefa Mato Tapoada, en posesion del correspondiente título profesional,
Esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la propuesta de V. I. y en uso de las facultades conferidas por las disposiciones legales vigentes, ha tenido a bien nombrarla Profesora de Formación del Espiritu Nacional del Instituto Nacional de Enseñanza Media Mixto de Santa Isabel de Fernando Poo, en cuyo cargo percibirá los emolumentos correspondientes con imputación el prosupuerto de la Administración outromes con imputación al presupuesto de la Administración autónoma de la Guinea Ecuatorial, con efectividad de 1 de octubre pasado. Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos pro-

Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 22 de noviembre de 1965

CARRERO

ORDEN de 26 de noviembre de 1965 por la que se confirma al Subteniente de Caballeria don Antonio López Pérez en su actual destino en la Policia Gu-bernativa de la Provincia de Ifni.

Ilmo. Sr.: En atención a las circunstancias que concurren en el Subteniente de Caballería don Antonio López Pérez, Esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la pro-puesta de V I., y en uso de las facultades conferidas por las disposiciones legales vigentes, ha tenido a bien confirmarle en su actual destino en la Policía Gubernativa de la Provincia

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos procedentes

Dios guarde a V. 1 muchos años. Madrid, 26 de noviembre de 1965.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

RESOLUCION de la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas por la que se reconoce a don Celedonio Manrique Gálvez, Cabo primero de la Guardia Civil de las Compañías Móviles de la Guardia Territorial de la Guinea Ecuatorial, el sueldo inmediatamente superior a la categoria que actualmente ostenta.

Por reunir las condiciones establecidas en el artículo 25 en relación con el séptimo del Estatuto del Personal al servicio

relación con el séptimo del Estatuto del Personal al servicio de la Administración de la Guinea Ecuatorial, Esta Dirección General, de conformidad con la propuesta de V. S., ha tenido a bien reconocer al Cabo primero de las Compañías Móviles de Instructores de la Guardia Territorial de la misma don Celedonio Manrique Gálvez, al sólo efecto de la determinación de sus haberes de cualquier clase y mientras se halle al servicio de dicha Administración, el sueldo anual de 13.320 pesetas, inmediatamente superior al que corresponde a la categoria que actualmente estenta con efectividad del día 30 la categoría que actualmente ostenta, con efectividad del día 30 de octubre próximo pasado, cuya diferencia de haberes percibirá con cargo al crédito correspondiente del presupuesto de la ex-

presada Guinea Ecuatorial.

Lo que participo a V S para su conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. S. muchos años. Madr.d, 24 de noviembre de 1965.—El Director general, José Díaz de Villegas.

Sr. Secretario general de esta Dirección General.

MINISTERIO DE JUSTICIA

ORDEN de 30 de noviembre de 1965 por la que se confirma en propiedad en la categoría de Abogado Fiscal de entrada a don Jorge Sena Argüelles.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el apartado E) del artículo 12 del Estatuto del Ministerio Fiscal,
Este Ministerio acuerda confirmar en propiedad en la categoría de Abogado Fiscal de entrada a don Jorge Sena Argüelles, que desempeña como interino el cargo de Abogado Fiscal de la Audiencia Provincial de Badajoz, siéndole de abono en la carrera el tiempo que con tal carácter ha servido.

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid. 30 de noviembre de 1965.

ORTOIL

Ilmo. Sr. Director general de Justicia.